

BOLETÍN DE PRENSA No. 592 ->>

En el marco del II Congreso de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se presentó un proyecto de estudiantes de la Licenciatura en Sociología que planteará políticas públicas para aplicarse a nivel municipal para erradicar la discriminación contra la diversidad sexual.

Este proyecto participó en una convocatoria lanzada por el H. Municipio de Aguascalientes que buscaba propuestas que impactaran a ciertos sectores de la población por colonias, en este caso Ciudad Universitaria y la comunidad LGBTTTI (lésbica, gay, bisexual, transexual, transgénero, travesti, intersexual).

La estudiante Grecia Lorena Valencia Arcos, coordinadora del estudio, explicó que se hará un muestreo entre 800 estudiantes de la UAA para identificar niveles de discriminación, la metodología será cuantitativa, posteriormente se realizará una investigación cualitativa para gestionar las políticas públicas específicas.

Valencia Arcos agregó que la principal función social de esta actividad es visibilizar a la comunidad LGBTTTI, “la principal problemática es que no somos visibles y si no somos visibles no podremos defendernos, no tenemos derechos, no existimos, si tú haces visible una problemática de minoría va a ser un foco de atención y habrá un poco de ayuda”.

El estudio ofrecerá datos segmentados por carreras y centros académicos, a fin de localizar focos de atención. Incluso se tienen planes de hacer lo mismo con los sectores académicos y administrativos de la Casa de Estudios.

Los resultados se tendrán para el mes de febrero y se presentarán a Municipio para aplicar las acciones necesarias. Mientras que la Rectoría de la UAA recibirá un informe para trabajar en conjunto.



Cabe mencionar que Grecia Valencia expresó que la Autónoma de Aguascalientes, como institución, está mostrando gran apertura e interés por las problemáticas de la diversidad sexual y de género.

Comentó que hay ocasiones en que no se cuenta con el apoyo familiar, ni de instancias educativas, por lo que agradeció el soporte de la UAA: “La nueva administración ha sido

magnífica, dio la oportunidad de hacer una feria y un congreso sobre diversidad sexual”.